



León, 6 de enero de 2014

El PSOE denuncia dos años sin congresos captados por el Ayuntamiento

- **La edil Susana Travesí destaca el sector como esencial para el desarrollo y futuro económico de León**
- **El Grupo Socialista propone realizar actos directos de captación y participar en eventos específicos**

El Grupo Municipal Socialista en el Ayuntamiento de León denuncia que, dos años y medio después de asumir la gestión municipal el Equipo de Gobierno Popular, el Ayuntamiento de León no ha captado ni un solo congreso con lo que la actividad en este sector es prácticamente nula.

"Existe un total abandono de la promoción de León como destino congresual pese a que todos los especialistas coinciden en el potencial de León y en la importancia del turismo de reuniones como uno de los futuros de desarrollo económico de nuestra ciudad", explica Susana Travesí quien propone la realización de jornadas directas de promoción o la asistencia a los eventos más importantes del ramo, como Fitur Congresos o Intur Congresos, donde mostrar nuestra oferta.

Travesí recalca que el esfuerzo de la administración local en esta materia es esencial "y así lo ha reconocido recientemente la Secretaria de Estado de Turismo, Isabel Borrego, algo que al parecer no han entendido ni el alcalde ni el concejal de Turismo.



GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA DE LEÓN – PSOE

EXCMO. AYUNTAMIENTO DE LEÓN



"Hemos pasado dos años y medio sin un solo acto o una sola reunión, conferencia o congreso captado por el Ayuntamiento, que tampoco ha sido capaz de dar viabilidad al Petit Palais como sede para reuniones pese a contar con todas las características idóneas para ello", recalca Travesí.

"La disolución de la Sociedad Palacio de Congresos va a acarrear graves consecuencias negativas para la captación de citas congresuales de León, ya que esta Sociedad tenía como objeto social la promoción, construcción y gestión del futuro recinto congresual y de todas sus instalaciones. Eliminar este ente supone crear un vacío que acarreará la construcción de un edificio vacío de contenido y más de dos perdidos", explica la edil socialista.

El PSOE, que ha votado en contra de esta disolución en la Junta General de accionista celebrada el día 20 de diciembre, propuso en esta misma reunión la colaboración con la FEMP –a través de la Spain Convention Bureau- y con la Asociación de Palacios de Congresos para comenzar a diseñar el modelo de gestión y de promoción más adecuado para la ciudad tanto nacional como internacionalmente.

"A esto habría que añadir la presencia en todos los eventos de turismo congresual tales como la feria más importante del sector, la EIBTM que se celebra en Barcelona y reúne a más de 15.000 profesionales del turismo de reuniones, incentivos, conferencias y exposiciones, Fitur Congresos e Intur Congresos, jornadas de promoción directa o workshops específicos con Operadores de Congresos (OPC), sólo así conseguiremos un proyecto con los objetivos iniciales que contribuyeron a su creación: revulsivo de la economía local y provincial", indica la edil socialista.

El diseño del cronograma de eventos para un Palacio de Congresos ha de elaborarse con, al menos, dos años de antelación "y el Ayuntamiento de León no ha efectuado ni un acto de promoción específico de esta infraestructura".